

10 Jahre Sozialmanagement

Am Dienstag, dem 12. April 2011 fand in unserer Schule, der HLW19 Straßergasse, zu Ehren des 10jährigen Bestehens des Ausbildungszweiges Sozialmanagement, ein großer Festakt statt. Dieser bestand aus einer Podiumsdiskussion, einem Freundschaftsabkommen und einem abschließenden gemeinsamen Festessen.

Alle Schülerinnen und Schüler des Zweiges Sozialmanagement, deren Lehrerinnen und Lehrer und Ehrengäste waren geladen. Zu letzteren zählten die Diskussionsteilnehmerinnen und -teilnehmer, Long Lypo von der Evergreen Community und Vertreter verschiedener Bereiche der Schule, wie die Elternvertreterinnen und -vertreter.

Wir sind sehr stolz, dass wir Schülerinnen und Schüler das Projekt geplant, arrangiert und in Zusammenarbeit mit den beiden Professoren Frau Mag. Andrea Flicker mit der 4HSD für das Freundschaftsabkommen und Frau Mag. Fabiola Hanappi mit uns, der 4HSE die Podiumsdiskussion alleine auf die Beine gestellt haben.

Die Podiumsdiskussion, die einen zentralen Teil des Festaktes ausmachte, fand unter dem Titel „Entwicklungshilfe – Profit für die Reichen?“ statt. Für die Podiumsdiskussion konnten wir folgende kompetente Persönlichkeiten gewinnen:

Otto Hirsch (Unternehmer),
Mag. ^a Dagmar Lassmann (Diakonie Auslands- & Katastrophenhilfe)
DI Georg Matuschkowitz (Caritas Österreich)
Christian Samhaber (Childrenplanet)
Mag. ^a Petra Navara-Unterluggauer (Globale Verantwortung) und
für die Moderation Mag. Wieland Schneider von der Tageszeitung „Die

Presse“.

Wir Schülerinnen und Schüler haben Fragen erarbeitet, die wir stellen durften und worauf wir auch ausführliche und interessante Antworten bekamen. Die Zeit für Fragen war leider viel zu schnell zu Ende. Im Anschluss daran folgte der nächste Themenschwerpunkt, das Freundschaftsabkommen.

Dieser Vertrag wurde zwischen Long Lypo, dem Gründer der kambodschanischen Evergreen Community School und unserer Schule, vertreten durch unsere Direktorin Frau Mag. ^a Hohensinner, abgeschlossen. Die Evergreen Community School, die den Verein Childrenplanet als Partnerorganisation in Österreich hat, wurde schon öfters von der HLW 19 finanziell unterstützt. Aus dieser geglückten Kooperation heraus, ist auch schon ein Schulgebäude in Kambodscha entstanden.

Das Abkommen, soll diese Beziehung der beiden Schulen weiter vertiefen und eine künftige Zusammenarbeit garantieren.

Nach den gelungenen Feierlichkeiten gab es noch ein gemeinsames Essen für die Ehrengäste und Lehrerinnen und Lehrer, sowie ein riesiges Buffet für alle Sozialmanagementschülerinnen und -schüler.

Meiner Meinung nach, war die Veranstaltung ein voller Erfolg und ein ehrwürdiges Fest für den noch jungen Zweig Sozialmanagement.

